



Comunicado de Prensa No. 296-11 México, DF., 08 de septiembre de 2011

Conagua, Semarnat y Coparmex premian proyectos empresariales para el uso eficiente del agua

- José Luis Luege invitó a las empresas a compartir sus iniciativas ambientales con los gobiernos municipales
- Más de 500 empresas han firmado la Iniciativa por el Ahorro y Uso Eficiente del Agua

José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), otorgó reconocimientos a los proyectos ganadores del concurso "Liderazgo Ambiental y Uso Eficiente del Agua", del Programa de Cooperación Ambiental Coparmex-Semarnat-Conagua 2011, y llamó a las autoridades municipales a aplicar esas iniciativas ambientales para propiciar un desarrollo armónico local.

"Uno de los rezagos más grandes que tenemos en México es, precisamente, en el desarrollo urbano municipal. El problema es que nuestros municipios no siguen un programa de planeación y de respeto a los programas de desarrollo urbano con visión de largo plazo", aseveró el titular de la Conaqua.

Durante la ceremonia de premiación a los proyectos en materia de innovación tecnológica, reciclado, reducción, reúso e investigación, que promueven el uso eficiente del agua, José Luis Luege destacó los esfuerzos del sector industrial y empresarial con conciencia y responsabilidad ambiental.

El titular de la Conagua, quien estuvo acompañado de autoridades de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) y de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), detalló que ya son más de 500 las empresas que signaron la Iniciativa por el Ahorro y Uso Eficiente del Agua, que implica incrementar el saneamiento de sus aguas residuales y la aplicación de programas de uso eficiente de los recursos hídricos.

José Luis Luege enumeró los programas de colaboración que favorecen la sustentabilidad hídrica del país, entre los que destaca el Grado Ecológico, con el cual se impulsa el cumplimiento de normas de ahorro de agua en inodoros y regaderas. Agregó que también se trabaja en la reducción en el consumo de agua en lavadoras y lavavajillas.

Durante la Segunda Emisión del Concurso Nacional por un Uso Eficiente del Agua, se otorgaron los premios de primer lugar a Mabe por el proyecto Aguasaver, en la

categoría Innovación y Tecnología; a Ford Motors Company, por la Planta de Motores Chihuahua, en el rubro de Reciclado; a Procter & Gamble Manufactura, por el Mapa de Agua Mariscala, en el ámbito de Reducción; y a Las Encinas, por el Reúso de Agua Planta Paletizadora, Alzada, en la categoría reúso.

En tanto, el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITSEM) obtuvo una mención honorífica en el rubro de Investigación por la Evaluación de Factibilidad de la Aplicación de Agua Residual en Suelos Agrícolas como Alternativa de Tratamiento.

00000